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Уважаемые коллеги!
Рады сообщить Вам о регистрации нового международного научного журнала

  «Literature calendar: the books of day».  
Первый номер выйдет в январе 2009 года. 
Основные разделы: СОБЫТИЯ, ЮБИЛЕИ, ИССЛЕДОВАНИЯ, ПУБЛИКАЦИИ

Мы будем стремиться к возможно полному освещению событий в литературе, симпозиумов, выставок, 
наиболее авторитетных международных и национальных премий и конкурсов. В рамках подготовки и 
проведения  юбилейных  мероприятий  планируется  размещать  исследовательские  статьи,  готовить 
тематические выпуски. В содержательном плане приоритет будет отдаваться статьям обобщающего, 
обзорного характера, а также концептуально новым исследованиям. В раздел «Публикации» могут 
быть  приняты  архивные  материалы,  подготовленные  к  печати  с  соблюдением  международного  
законодательства об авторском праве.  Публикации принимаются на русском или на другом языке с 
авторизованным  переводом  на  русский  язык.  Объем  —  до  20  тыс.  авт.  знаков,  включая  сноски. 
Многоязычный формат издания позволит исследователям разных стран через систему Российского 
национального индекса цитирования представить публикацию на своем родном языке. Обязательным 
является  авторизованный  перевод  статьи  на  русский  язык.  Приглашаем  к  сотрудничеству  всех 
исследователей  русской  и  мировой  литературы,  общественные  организации  и  фонды, 
заинтересованные в распространении русского языка за рубежом.

На первое полугодие 2009 года открыта редакционная подписка. 
Со второго полугодия подписка через каталог «Роспечать».

С уважением, Ольга Владимировна Шалыгина,
e-mail: editor@edu3000.ru, shalygina@hotmail.com

http://poetica.chekhoviana.ru
Dear colleagues! 

Are glad to inform you on registration of new international scientific magazine
 «Literature calendar: the books of day». 

The first number leaves in January, 2009. 
The basic sections: EVENTS, ANNIVERSARIES, RESEARCHES, PUBLICATIONS. 

We will  aspire to probably full  illumination of  events in the literature, symposiums, exhibitions, the most 
authoritative international and national awards and competitions. Within the limits of preparation and carrying 
out  of  anniversary actions it  is  planned to  place research articles,  to  prepare thematic releases.  In the 
substantial plan the priority will be given to articles of generalizing, survey character, and also conceptually 
new researches. In "Publication" section the archival materials prepared for printing with observance of the 
international legislation on the copyright can be accepted. Publications are accepted in Russian or in other 
language with the authorized translation into Russian. Volume — to 20 thousand author's signs, including 
footnotes. The multilingual format of the magazine will allow researchers of the different countries to present 
through system of the Russian national index of citing the publication on the native language. The authorized 
translation of the article on Russian is obligatory. We invite to cooperation of all researchers of the Russian 
and world literature, public organizations and the funds interested in distribution of Russian abroad. 

On the first half of the year 2009 the editorial subscription is opened. 
From the second half of the year a subscription through the catalog "Rospechat".

Yours faithfully, Olga Shalygina,
e-mail: editor@edu3000.ru, shalygina@hotmail.com

http://poetica.chekhoviana.ru
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